



GRACE A HUGUES AUFRAY

Parties de campagne, longues promenades, musique, mais également baignades, tout était là pour passer des vacances de rêve, semble dire Renaud qui arbore une nouvelle tête.

RENAUD DECOUVRE L'ARDÈCHE

Pour Renaud qui s'est fait une nouvelle tête, cet été, les vacances ont été faites de calme, de grand air. Un dépaysement total. Délaissant pour quelques jours son appartement parisien, c'est chez Hugues Aufray que Renaud a découvert le charme de la campagne ardéchoise.

Renaud est le plus heureux des hommes. Ses chansons marchent bien, sa carrière est au beau fixe, mais sa plus grande joie c'est Dominique « sa gonzesse » qui vient de la lui donner en mettant au monde début août une ravissante petite fille prénommée Lolita. Renaud attendait ce jour depuis très longtemps ; il aime les enfants et espère bien en avoir d'autres. Lolita sera le plus longtemps possible préservée des photographes. Ses vacances ardéchoises, c'est dans le mas de Cassagne à Oragnac dont le propriétaire n'est autre que Hugues Aufray, qu'il les a passées. C'est là que Renaud a savouré des jours paisibles loin de la foule et des plages surpeuplées en compagnie de son nouvel ami Hugues Aufray. Ensemble ils se sont occupés des travaux de la ferme, ont entrepris de longues randonnées dans la très belle campagne ardéchoise, disputé des parties de pétanque et bien sûr fait de la musique. Ce qui donnera peut-être bientôt des chansons signées par ces deux chanteurs-compositeurs. Avant cela sortira un double album enregistré en public à Bobino. Le dessin de la pochette est signé Renaud. La sortie de ce disque sera suivie d'une tournée jusqu'à mi-novembre. C'est heureux, mais malgré tout le cœur serré que Renaud quittera son appartement laissant pour plusieurs semaines Dominique et Lolita, les deux femmes de sa vie.

